
町民の声内容【１月２９日】 

 

【タイトル】 

電気自動車充電設備の有料化等の検討状況はどうか 

 

【コメント】 

平成 29 年 12 月 18 日受付の町民の声「税の不公平感是正について」の町回答中に「充電

設備の有料化等、八頭町としての対応を検討していきたいと考えております。」とありまし

たが、回答後に検討がされたのか、その状況をお知らせください。 


